
 
 

Protokollauszug 
aus der 

28.öffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Umweltschutz und 
Landwirtschaft  

vom 14.09.2006 

 
öffentlich 
Top 9 Fahrradstellplätze im Bahnhof 

06/SVV/0662 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Kirsch bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Frau Holtkamp erklärt, dass die Verwaltung den Auftrag annimmt. 
 
Herr Siebenhaar befürchtet, dass dies zu Problemen zwischen Radfahrern und Autofahrern im 
Parkhaus kommt. 
 
Frau Müller macht deutlich, dass die Stadt im Gespräch mit dem Centermanagement und der 
Siko bereits nach Lösungen sucht. 
 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in Gesprächen mit den Betreibern der Bahnhofspassa-
gen Potsdam dafür zu werben, dass die teilweise ungenutzten Flächen des Parkhauses, als 
Stellplätze für Fahrräder ausgewiesen werden. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  10 
Ablehnung:    0 
Stimmenthaltung:   0 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 
 


